

emprender esta publicacion que tendrá por especial objeto, el estudio de las artes en general, é infundir en nuestra clase laboriosa el amor al trabajo, el respeto á las leyes y la moral y decoro que hacen del hombre un perfecto ciudadano.

Para conseguir todo lo anterior, contamos con la proteccion de nuestros colegas que no dudamos nos ayudarán en nuestra noble empresa, con todo el vigor y buen éxito de que han dado pruebas.

"El Eco de las Artes," dirige un fraternal saludo á la ilustrada prensa de la República.

NUESTRO PERIODICO.

Como en lo de adelante nos proponemos incertar en él algunas lecciones de gramática, aritmética y otras materias interesantes para la clase obrera, que es exclusivamente á quien dedicaremos todos nuestros afanes, hemos creído conveniente, se reparta los sábados, para que el artesano, el domingo antes de salir de su habitacion, haya adquirido ya una leccion.

ELECCIONES.

El domingo tuvo lugar el acto de la publicacion de la lista de Regidores que han de funcionar el año venidero de 1873.

La eleccion de las personas que la forman en lo general es buena; sin embargo, nos pareceria muy bien que la persona que la formó no fuera tan de acuerdo con las aspiraciones del pueblo; no vaya á suceder, que éste, fastidiado de ver que tan exactamente se le adivinan sus intenciones, y se interpretan fielmente sus deseos vaya á tomar otra actitud de la que hoy tiene.

En la pasada eleccion de presidente, dió el pueblo una prueba de que sabe escoger á los hombres que le convienen, al elegir al C. Sebastian Lerdo de Tejada; y así será muy bueno que se le deje toda la libertad como cabe á su derecho al ejercer el acto de que nos ocupamos.

No dudamos que nuestro digno presidente, reconociendo el buen sentido del pueblo y agradecido de que lo hubiera, no electo, sino proclamado casi por unanimidad, lo proteja contra los que, validos de su amistad pretenden sobreponerse á la voluntad del que solo tiene derecho de nombrar sus autoridades.

El C. Lerdo de Tejada, fué libre y espontáneamente nombrado por el pueblo, no tiene compromisos con nadie mas que con él, y en

consecuencia no debe consentir en que ese círculo vicioso de hipócritas y aduladores, que siempre rodea al que ocupa un alto puesto, le ofusque la vista con detrimento de los intereses de toda la nacion.

EL SR. PALACIOS Y EL SR.

RODRIGUEZ.

En un remitido que publica el primero de estos señores, en el SIGLO XIX correspondiente al 5 del corriente, vemos con disgusto que se trata como de insultar al ciudadano Rodríguez con el título de barbero.

No nos meteremos en averiguar de parte de quien esté la razon, y solo nos concretaremos á suplicar al ciudadano Palacios, no haga un sarcasmo del título de la profesion de ningun individuo, pues el Sr. Rodriguez en su calidad de barbero es tan ciudadano como cualquier magnate, y le advertiremos de paso que en el tiempo presente es mas honroso comer del producto del trabajo que comer sin trabajar.

PRECIOS DE MATERIALES DE

CONSTRUCCIONES EN LA SEMANA

Cal.....	de \$22 á 24 car-
retada	
Arena.....	62 y medio cen-
	tavos cajon.
Ladrillo recocido.....	\$11 millar.
Tabique de 3 á 4 pulgadas...	de \$10 á 15
Adove cocido.....	\$15.
Loza de vara.....	de ps. 3 25 á...
	3 50 docena.
Iden corriente.....	ps. 1.

Se recomienda la madereria del Caballito, situada en la calle de la Providencia, por la buena clase de la madera y sus excantillones bien reforzados.

En la casa de los Sres. Tangassi, calle del Coliseo, se encuentra un buen surtido de piedra chiluca y cantería de la mejor clase y recinto relabrado, á precios muy cómodos.

RICARDO REYES.

Este amigo nuestro, capitán del 19 de infantería, despues de haber prestado sus servicios se ha retirado del servicio militar, por haberlo él solicitado segun la siguiente comunicacion:

Diez y nueve Batallon.—Coronel.—Con fecha de ayer me trascribe el C. General en Gefe de la Division, una comunicacion del C.